

Le 26 avril 2020,

Chers élèves,

Tout d'abord, sachez que je pense souvent à vous. J'espère que vous vous portez bien !

Comme vous le savez, la suspension des cours est prolongée (sauf pour certaines classes où il y aura une reprise partielle). Nous allons donc continuer à travailler via le site internet de l'école. Je sais que cette situation inédite n'est pas facile à gérer pour vous. Je tiens à vous rassurer sur deux points : aucune nouvelle matière ne sera abordée durant cette période et je ferai de mon mieux, l'année prochaine, pour aborder avec vous les points de matière indispensables à la suite de vos apprentissages en physique.

Lors des semaines précédentes, je vous ai transmis plusieurs séries d'exercices ainsi que les correctifs. Je continuerai à le faire. Consultez donc le site régulièrement !

Dans chaque dossier, j'ai joint mon adresse mail (spipers@ardelattre.be) mais je n'ai reçu, jusqu'ici, que quelques courriers électroniques de votre part. J'ose croire que vous n'avez pas osé me contacter et que je ne dois pas y voir un manque de travail de votre part.

Afin de maintenir le lien entre nous, je vous demande de m'envoyer régulièrement vos résolutions, questions, difficultés ou simplement de vos nouvelles.

Continuez à prendre soin de vous et de vos proches !

Cordialement

Sophie Pipers

PS : merci de diffuser à vos condisciples.